

泉南秘第 46 号
令和 2 年 4 月 9 日

男里浜区長
小寺 俊治 様

泉南市長 竹中 勇人



浜公園へ移設される遊具の中身について（回答）

平素より、本市行政各般にわたり、ご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
さて、令和 2 年 3 月 23 日付受付第 46 号でご提出いただきました、標記の要望書につきまして、下記の通り回答いたします。

記

再利用可能と判断した遊具について大里川水門構内に運び、近く浜公園に移設する旨を浜区長様にお話はさせていただきました。確かに大里川水門構内には 2 基の滑り台が移送されていますが、経年劣化が進む遊具であり、本来であれば安全上、再利用はしない遊具と判断するものと認識しています。

しかしながら、今般、男里浜区様からの強いご要望を受けて、移設を決断させていただいたものであります。経年劣化が進む遊具をさらに移設時には、柱部を切断しての撤去をしており、本来の構造ではなくなっているものであります。それらの 2 基の設置となると、一度に多くの人数が利用した場合の負荷の増大等、安全面において不安が残ります。

また、盛土の面積も非常に大きなものとなるため、公園のフリースペース域が縮小されることにより、他利用に制限が生じることも考えられ、さらに 2 基設置費用やその後のメンテナンス費用、耐用年数などを比較した費用対効果を考えても、得策でないと判断いたします。

つきましては何卒ご理解を賜りまして、滑り台 1 基の設置でご了承を賜りますよう切にお願いいたします。